

8000 Euro im Waschzuber ersungen



(im Hintergrund v.l.n.r.): Dr. Wolfgang Nüdling, Michael Herbert, Reinhold Sterflinger, Dr. Claus-Rüdiger Heikenwälder und Dr. Hans Stiegler; (im Vordergrund v.l.n.r.) Thomas Weber, Franz Schweizer und Gerhard Bonauer

Entspannt zurücklehnen können sich die acht Sänger des Burghauser Vokalensembles „Die Konradis“ nach Abschluss ihrer letztjährigen Benefizkonzerte. Gleich fünfmal stiegen sie „ungeduscht“ – so der Titel ihres aktuellen Programms – in den Waschzuber, um mit pfiffigen A-cappella-Arrangements und jeder Menge Situationskomik gute Laune zu verbreiten.

Gut 1000 Zuschauer folgten der Einladung der sangesfreudigen Männer aus der Pfarrgemeinde St. Konrad in den Jazzkeller sowie in das Bürgerhaus und spendeten fleißig für die von den Konradis beworbenen Projekte. Der Reinerlös in Höhe von 8000 Euro geht nun zu gleichen Teilen an die Erdbebenopfer der Burghauser Partnerstadt Sulmona und das Projekt „Wasser für Camargo“, das von Sabine und Xaver Bachmeier betreut wird.

Im März und April geht die „Boygroup“ der Pfarrgemeinde sogar auf Tournee. Neben

Konzerten in Wegscheid und Osterhofen ist auch ein Auftritt in Berlin geplant. Wem die Reise nach Berlin zu weit ist, um die Konradis zu hören, kann sich folgende Auftrittstermine in Burghausen notieren:

Samstag, 14.05., 16.00 Uhr: Klostermarkt in Raitenhaslach

Samstag, 21.05., 19.00 Uhr: Gastauftritt beim Jubiläumskonzert der Chorgemeinschaft Burghausen im Stadtsaal

Sonntag, 10.07., 12.00 Uhr: Burgfest-Gottesdienst in der Elisabeth-Kapelle

Samstag, 24.09., 10.00 Uhr: Tag der offenen Tür der Wacker Chemie

Die Planungen für das nächste Konzertprogramm der Konradis haben bereits unter dem Arbeitstitel „Grenzgänger“ begonnen. Da im Jahr 2012 die Konradis ihr 10-jähriges Bestehen feiern, sind mehrere Auftritte im Rahmen der Landesausstellung 2012 angedacht.

Fidelis Jubiläum

Gottes guter Geist hält uns zusammen, die 50 Sängerinnen und Sänger, die sich seit nun mehr 10 Jahren wöchentlich zur Probe treffen.

Ja, Sie haben richtig gelesen:

Fidelis, der Chor für – fast – alle Fälle feierte sein 10-jähriges Jubiläum!

Unser Name bedeutet, dass wir darauf vertrauen, dass die Liebe stärker ist als der Tod, wir sind eine fidele Truppe und spüren Gottes Gegenwart, wenn wir in seinem Namen beisammen sind.

Gewachsen ist Fidelis aus einer Gruppe von Müttern des Zauberwald-Kindergartens, von Anfang an verstärkten uns kräftige Männerstimmen und eine Instrumentalgruppe, Peter Schleindlsperger, der „Menschenversther“ ist unser Leiter!

Viele religiöse Feiern konnten wir lebendig und geistvoll gestalten – ob während der Landesgartenschau, ob Taufen, Erstkommunion, Firmung, Hochzeiten, Beerdigungen oder die erste interreligiöse Feier von Christen und Muslimen, um nur einige Anlässe zu nennen.

Einmal im Jahr gibt's ein paar Tage intensiven Singens, meistens in Münchham, anlässlich des Jubiläums führen wir sogar nach Berlin!

Unser Chor ist offen für alle, die spirituell auftanken möchten bei Liedern des neuen geistlichen Liedguts, unsere Community funktioniert – es gibt Fahrdienstangebote, Werbung für interessante Konzerte, praktische Lebenshilfe aller Art – facebook ist nichts dagegen!

Fidelis entspricht einer Kirche, wie wir sie uns vorstellen, Fidelis tut einfach gut!

